



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
2020年度学校だよりNo.1
令和2年4月7日

28名の新入生を迎えて



28名の新入生を迎えて、令和2年度の教育活動がスタートしました。

今年度の入学式は、在校生や来賓の出席を見合わせ、新入生、保護者、教職員のみで行いました。例年と違った入学式となりましたが、心を込めて新入生を迎える準備を教職員でしてきました。きっと、在校生も出席して新入生を迎えたかったのだと思いますが、今般の状況ではそれはかなえられず残念でした。

新入生の28名は、入学の喜びを体全体で表しながら、学校に来てくれました。新しいランドセルも輝いて見えます。どの顔もニコニコでした。入学式の看板の前で写真を撮ったり、教室の中でいろいろな物に興味を持ったりしていました。

これから義務教育の9年間が始まります。今までのこども園との生活とは大きく変わりますが、楽しく学習したり、運動したりできるといいです。

入学式では、3つの「あ」についてお話ししました。

1つめは「あっ、わかった」です。勉強していくと、はじめはわからなかったこともあとで「あっ、わかった」と思えることがあります。たくさん勉強して「あっ、わかった」といえるようになりましょう。

2つめは「ありがとう」です。だれかに何かしてもらったら感謝の気持ちを込めて「ありがとう」と言えるようになりましょう。

3つめは「あせをかく」です。たくさん運動して「あせをかいて」体を鍛えましょう。

この3つの「あ」について頑張りましょう。と話しました。

これらのことは在校生にも言えることです。「知、徳、体」の3つのことは、本校の教育目標である「自ら学び、心豊かでたくましく生きる子どもの育成」につながります。

○進んで学ぶ子 ○思いやりのある子 ○たくましい子
を目指していきます。

今年もよろしくお願ひいたします。



新学期がスタートしました

新型コロナウイルス感染防止のために、3月4日から臨時休校し、約1ヶ月ほど間が開きました。

久しぶりに登校した子どもたちは、ちょっぴり緊張気味でした。新しい学年になったことや教室が変わること、担任の先生との出会いなど普段よりも身構える部分が多かったように感じます。それでも、時間がたつと普段の様子を取り戻してきました。昨日は、在校時間が短く、2時間に満たない程度でした。普段であれば入学式にも参加するのですが、着任式、始業式後に教科書をもってすぐに下校となりました。

これも、新型コロナウイルス感染防止の1つでした。まだまだ感染拡大が続いています。感染のリスクは高く、様々なことに制限を設けて感染防止に努めていきたいと思えます。教育活動も再開したものの、今までのように実施は不可能です。

学校再開のためのガイドラインによると「一人一人の『行動変容』や『つよい行動自粛のよびかけ』が重要であることに変わりありません」とあるように、大きな変化が求められています。

本校における具体的感染防止策

- 1 「3つの密の条件が同時に重なる場」を避ける
 - 換気のわるい密閉空間にしないために1時間1回換気をする
 - 多くの人が手の届く距離に集まらない（3学年以上の集会は極力控える）
 - 近距離での会話や大声での発声をできるだけ避ける
- 2 毎朝、家庭で検温、健康観察をしてから登校する
 - 毎朝、家庭で検温および風邪等の症状がないか確認してもらい、カードに記入してから登校させる。
 - 発熱、風邪症状がある場合は登校させないでください。
- 3 マスクの着用をする
 - 咳エチケットの要領でマスクの着用を常に行う。
 - 各家庭でマスクの準備をお願いします。
- 4 給食時は向かい合わせにせずに食べる。
 - 手洗い、うがいも徹底させる。
- 5 校舎内の消毒をする
 - 毎日児童の机、ドアノブ、手すり、スイッチ等を教職員で消毒する

このような対策を講じていきます。保護者の皆様にもご協力いただく部分が多くありますが、子どもたちの命を守るための活動です。我が子だけでなくより多くの子どもたちが関わっています。是非、油断することなく取り組んでいただきたいと思います。それとともに保護者の皆様ご自身も十分に感染防止に努めてください。お願いいたします。